



3月23日、教育長室において北星信用金庫から新入学児童の交通安全のためにとランドセルカバー30枚が寄贈されました。



3月27日、町長室において観光提言が行われました。

提言をしたのは海外アドバイザーの呉國慶（ウー・グォーチン）さんで、剣淵の外国人観光誘致に関する台湾観光客団体ツアーコースの企画提言がされました。



3月30日、応接室において剣淵町地域見守り活動に関する協定書の締結が行われました。

この協定は住民が住み慣れた地域で安心して暮らし続けることができるよう町と旭川地方道新会名寄士別地区会が連携し、孤立の防止や支援の必要な方の把握をすることで地域福祉の向上を図ることを目的とされています。



4月12日、町長室に北ひびき農業協同組合新旧副組合長理事が訪れました。

平成16年2月1日から13年間副組合長理事を務められた後藤強さんに変更、新たに山崎敬一さんが副組合長理事に就任されました。

剣淵町キャンペーンガール ぷっちなが行く!

© 剣淵町

「ぷっちなの小部屋」
<http://vir2.eolas.co.jp/puchi-na/>

★ぷっちな活動記録★

H29. 8. 17 北海道ツーリストインフォメーションセンター札幌狸小路外国人向け剣淵PR活動（札幌市）

